### より多くのなかまを職場で迎えよう

2022年11月5日号 第 240 号

東京都千代田区霞ヶ関2の1の3 電話(03)3580-4244 FAX(03)3593-0359 URL: http://kokkoroso.or.jp/

発行者:山﨑

1部20円(組合員の購読料は組合費に含む)

(通巻1396号) 昭和37年12月3日

# 到于力力



第5回

31歳までで構成している

数400人強に対して、

また、当支部は組合員

若年層が200人程度お

の8月に開催された定期

九州運輸支部は、今年

大会の選挙にて執行部を 新し、役員の平均年齢

青年部大会に多くのなかまが結集

5年前、支部の青年交流集会。BBQをしたり、話したり、楽しい思 い出が。来年、本部の交流集会が今から楽しみです

きます。 います。九州各県から大 年、青年部の定期大会と 同時に交流集会を行って 高い、青年部の活動等に があるのではないかと名 ついて紹介させていただ 当支部の青年部は、例

多く寄せられるなか、今 感染症の影響により、交 ていない」という悩みが ませんでした。 青年部の交流ができてい 会も書面開催やオンライ 流集会はできず、定期大 ン開催を余儀なくされ、 「同期の交流等ができ

らの交流ができたのは、 ています。 今でも良い思い出となっ したり、お酒を飲みなが を行いました。BBQを ンプという形の交流集会 この2年間は、コロ

が青年部員として組織さ り、支部組合員の約半数

れています。

今回は、支部より勢い

0人を超えるなかまが大 勢の若手のなかまが一 分県九重に集まり、キャ 会です。5年前には、10 年前から続く歴史ある集 に会して交流する、数十

が33・8歳と、大きく若

返りました。

## 支部役員紹介

九州運輸支部で執行委員と副青年 部長をしている阿川と申します。

怖い先輩に誘われて役員となりま したが、執行委員として2年目に突 入しました。もともと組合に入る前 は、組合員が交渉する時は、はちまき を巻いて激高しながらたたかうイメ ジがありましたが、実際はそ ともなく、普段温厚な自分 交渉等に参加して発言を行うことが でき、いい意味で良かったと思って います。

執行委員や副部長になったもの の、まだまだ組合についてわからな いことも多くあるため、これからも



九州運輸支部 執行委員 あかわ てつ

いろいろな会議や行事に積極的に参加し、組合について勉強してい きたいと思っています。

職場では、防災関係の業務をしていますが、10月に異動になった ばかりなので、こちらの業務についても

日々勉強中です。 プライベートでは、キャンプに最近ハマ

っています。休日には、キャンピングカーを 借りて家族と九州内をぶらぶらドライブし たり、グランピングしたりしています。

今後も九州内に限らず、全国で行われる さまざまな会議や行事に参加する予定です ので、是非みなさまのおすすめの観光スポ ットを教えていただければ嬉しいです!!

ころ、各県から約50人の り、以前までとは違う形 地参集として開催したと 年度の定期大会は基本現 染防止に最大限の配慮を の参加となりました。感 催し、こちらも青年部役 着いていたことから、大 参加がありました。また、 も盛り上がりました。 とはなりましたが、とて 員をあわせると50人以上 てよかった」、「同じよう しながらの懇親会とな 会にあわせて懇親会も開 コロナの感染状況も落ち 会うなかまと交流が出来 参加者からは、「初めて ています。 を盛り上げましょう! きることを楽しみにして にむけて、強い意気込み 当支部から大勢での参加 年6月開催予定の第5回 うな嬉しい感想をいただ 全国青年交流集会には、 とをしていきたいと思っ 合を盛り上げ、日々の仕 交流できるようなイベン いますので、是非、若手の 事の活力になるようなこ いています トを開催し、若い力で組 最後になりますが、来 今後も若手のなかまが 全国のなかまと交流で

## フリツ・国文力和」

青年が中心です。九州運輸支部

<sub>連載</sub> 支部インタビュー … 1

インボイス制度導入中止を!

「建設アクション」要請行動 …2

人事評価のために働いていませんか

新しい人事評価制度 …3

機関紙表彰、定期大会、定年延長…

機関紙交流 | HANEDA ] 他 ··· 4

50th IFATSEA GENERAL ASSEMBLY

9.10月活動報告 … 5

私たちが新しい本部役員です

新役員紹介。…6